



A Apple le fueron otorgadas 676 patentes por parte de la Oficina de Patentes y Marcas de los Estados Unidos, lo que situó a la compañía en el sitio número 39 en cuanto a las compañías con más invenciones en Estados Unidos. La compañía con más invenciones durante el año pasado, fue IBM, lugar que ha ostentado durante varios años. En el 2011, le fueron otorgadas 6,180 patentes. En segundo lugar, se situó el principal rival de Apple hoy día: Samsung, con 4,894 patentes otorgadas.

En tercer lugar se situó la marca japonesa de equipo fotográfico Canon ,que obtuvo 2,821 patentes. Panasonic se situó en cuarto lugar y Toshiba en quinto. Apple, en relación a otros fabricantes de móviles se vio beneficiado dado que RIM apenas le fueron otorgadas 663 patentes lo que la situó en el lugar número 40, mientras Nokia recibió 585 lo que le hizo ser merecedora del lugar 47. En relación al mítico rival (Microsoft), Apple quedó muy atrás dado que la compañía de Redmond quedó en sexto lugar al otorgarles 2,311 patentes.

Esas 676 patentes que le fueron otorgadas a Apple durante el 2011, significaron una mejora con respecto al 2010, año en el que sólo recibió 563 de ellas, lo que la situó en el lugar número 46. Cabe recordar que, durante el 2010, IBM y Samsung también obtuvieron el primero y segundo lugar, mientras Microsoft fue tercero. Ahora bien, es importante dejar claro que el número de patentes no da indicios de que una compañía sea mejor que otra, sino que, no importando el número, lo digno de resaltar es que dichas invenciones sean lo suficientemente revolucionarias para que el mercado evolucione de manera positiva.

Y eso es precisamente lo que ha hecho Apple, obligando a infinidad de fabricantes de smartphones y desarrolladores a copiar sus ideas con la finalidad de obtener un lugar en el mercado. Estas copias han derivado en que Apple se vea envuelta en innumerables pleitos legales con diversas compañías. Gran parte de ellas, aún y cuando lo niegan terminantemente, han copiado descaradamente a los ingenieros de Cupertino, tanto en diseño de hardware, como de software. Como podrás ver, se trata de “un cuento de nunca acabar”. Cada quien vela por sus intereses y de paso, obtener beneficios a expensas de terceros.

Fuente <http://www.applerama.com.ar/ibar/viewtopic.php?t=14142> / <http://www.appleismo.com/apple-recibio-676-patentes-2011/>

## Apple recibió 676 patentes durante el 2011

Jueves, 26 de Enero de 2012 21:13

---